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広報・PIチーム 会議録 
会議の名称  川口市自治基本条例策定委員会 第１０回広報・PIチーム 

開 催 日 時  平成 20年 7月 24（木）17時 00分から 19時 00分 

開 催 場 所  川口市職員会館 3階 会議室 

出  席  者  
（リーダー）伊田（昭）委員 

塀和委員、林委員（途中退席） 

会 議 内 容  
■ 市民フォーラムについて 
■ 対話集会について 
■ 駅頭広報について 

会 議 資 料  
・伊田（昭）委員作成資料 
・林委員作成ポスター案 
・市作成ポスター案 

発 言 内 容  

チームリーダー 
・ 第１０回広報ＰＩチームを始める。最初にポスター・チラシについて

議論し、次に次回の日程調整を行う。 
 
事務局 
・ ポスター・チラシのスケジュールは、９月１日から９月１５日まで掲

示することができる。掲示のために８月２２日までに完成版を提出し

なければならない。 
・ 業者に確認したところ、内容が完成している状態で２週間、デザイン

を作るところからだと３週間かかるとのことである。 
 
・ 日時等は大きくしたほうが良いのではないか。 
・ 絵を入れるのであれば、こちらで用意してお願いするということにな

る。 
・ イラストのほうがやわらかいイメージになるのではないか。 
・ 中間で見せてもらったほうが良い。 
 
チームリーダー 
・ 文字は活字で、絵はイラストでということにしたい。 
・ ２案中では、構成が花のようになっているものが良い。 
 
チームリーダー 
・ 名称が間に合わなければ、タイトルを川口市自治基本条例としたい。

 
・ パネリスト名として編集委員の名前を入れる必要はないだろう。 
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・ 背景の子供が語る形で吹き出しをつけて、キャッチーなフレーズを入

れるのはどうか。 
 
事務局 
・ 吹き出しは良いと思う。 
・ 三宅部会長が講演するので、三宅部会長のお名前と講演タイトルを調

整して載せるべきだ。また、パネルディスカッションも、コーディネ

ーターの方のお名前と編集委員（○人）として掲載するべきだ。 
 
・ 基本はデザインがこういうものというコンセプトができればよいので

はないか。 
 
チームリーダー 
・ チラシについて議論したい。表はポスターと同じものでよいと思う。

 
・ 裏には対話集会の日程まで載せたい。いつごろ決まるか。 
 
事務局 
・ それは難しい。また、裏と表で記載事項が違うと混乱するだろう。本

来の目的と異なっている。一緒にして考えないほうが良い。 
・ まだ決まっていないことを今の段階では難しい。第一ラウンドとして

広報・PRに集中したほうが良いということになった。 
 
・ フォーラムで知ってもらうことが重要だ。 
 
事務局 
・ 対話集会をどう行うかということは議論していない。 
 
・ 行わないということか。 
 
チームリーダー 
・ ７月３０日の運営調整部会について議論したい。編集委員会の話が中

心となるが、市民フォーラムの報告を最初にしたい。それから市民フ

ォーラムの報告については後で詳細を示すが、ポイントだけ説明して、

駅頭の広報活動も報告しようと考えている。 
・ 前回の運営調整部会で、対話集会で市民の意見を聞くこととなったが、

フォーラムの後に、概要をお話したい。対話集会の開催自体は、意義

が無いようであるし、正副部会長とすりあわせて内容を詰めていきた

いと考えている。 
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チームリーダー 
・ ５箇所で素素案の説明をしていく。各部会が一箇所を担当するという

形で開催したいという形で運営調整部会の同意を得られれば、詳細を

詰めていけばよいということだ。 
・ チラシに間に合わなくても、９月１４日には発表できるようにしてお

かなければならない。 
・ ３０日は、対話集会を開催する、ということで、詳細は正副部会長と

すり合わせる説明をして、同意をもらおうと考えている。 
 
事務局 
・ 時期（９月２０日～１０月３１日）というのは初めて聞いた。 
 
チームリーダー 
・ 基本的な了解だけ得られれば、細部をつめて、９月１４日のフォーラ

ムで詰めて説明したいと考えている。 
 
・ 昼間、夜等詰めていきたい。 
・ ５部会あるので、５回というのも投げっぱなしで審議しているわけで

はない。 
 
チームリーダー 
・ 正副部会長の了解を取って確定ということだ。 
・ やらないというわけではない。 
・ よって、チラシに対話集会のことを書くのは無理だと思っている。 
・ むしろ、チラシは裏面があるので、広報に掲載した「まちの憲法」シ

リーズの記事を載せて、補足説明することを考えている。 
 
事務局 
・ 今の提案と補足事項を裏面に載せてもよい。 
・ チラシの表面は、ポスターの縮小刷りでよいのではないか。 
・ 予算の関係もあり、チラシは白黒となってしまっても良いか。色紙に

白黒で印刷することで対応することは可能だ。 
 
チームリーダー 
・ 議員が配ることや、有志が配ること、市民団体等配布場所がいろいろ

あると思う。 
 
事務局 
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・ コラム欄も必要だと思うが、余白も出ると思うので、チラシの裏にプ

ログラムを入れるのはどうか。 
 
・ 講演者の顔写真とプロフィールを載せてもよいのではないか。 
 
・ プロフィール程度で良いかもしれない。 
 
チームリーダー 
・ チラシについては、議論を踏まえて、事務局で議論していただきたい。

 
・ 掲示板以外にもポスターをはれる箇所はあるのか。 
 
事務局 
・ 市の施設に貼ることができる。 
 
・ ポスターとチラシが作られた場合に、各委員の皆さんが、色々な場所

で活用していただくことができるのではないか。その点を広報・PIチ
ームで詰められたらと考えている。 

 
チームリーダー 
・ 広報かわぐち 8月号が完成という理解でよいか。 
 
事務局 
・ 広報課から一部手直しをいただいた。 
 
チームリーダー 
・ 9 月号は半ページ確保していただいたので、市民フォーラムについて
掲載したいと思う。（市民フォーラムについての説明。） 

 
・ 委員やパネラーの席が考慮されていないが、これでよいのか。 
 
事務局 
・ パネラー席を最前列に確保すればよいのではないか。パネラーの出番

になったら、手のあいた委員が座ればよい。 
・ 演壇の看板はどうするか。 
 
チームリーダー 
・ フレンディアに頼む。（幅 6.3m、高さ 75cmで 4万 2,000円） 
・ 入り口のタテ看板は無料。 
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・ 配布資料市民フォーラムとあるところを議論したい。 
 
事務局 
・ コーディネーターを入れると一人 10分程度だ。4人か 5人といったと
ころだろう。 

 
チームリーダー 
・ 6 人は多いのかなという気がする。1 部会 1 人というのを考えなくて
も良い。 

 
事務局 
・ 演台のスペースからすると、4人が限度かもしれない。 
 
チームリーダー 
・ 3人か、4人がよい。 
 
事務局 
・ 4人が良いのではないか。5人だと持ち時間が少なくなる。編集委員か
ら 4人ということとしたい。 

 
チームリーダー 
・ 30日には、4人ということで話をする。 
 
事務局 
・ 明日編集委員会で話をして、5 人ということになったら、そうする方
向で行きたい。 

 
チームリーダー 
・ 平部会長との段取り打ち合わせを早めに行いたい。30日の運営調整会
議の後にお話させていただくことは可能か。 

 
事務局 
・ パネルディスカッションは、台本なしというわけではないと思う。自

己紹介のあと、このような問いをするといった形で案出しをして平部

会長に聞くということだろう。何もない状態では難しいだろう。 
 
チームリーダー 
・ 具体的な進め方の前に、どのようなイメージでディスカッションする

かという点をフリーディスカッションしたい。 
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事務局 
・ 平部会長の 30日の都合を確認したい。 
 
チームリーダー 
・ 30分程度でも良いので、事前にすり合わせをしてみたい。 
 
事務局 
・ 運営調整部会の前にお時間いただけるか確認してみたい。 
 
チームリーダー 
・ アンケートは次回にしたい。 
・ 手話が必要か。 
 
事務局 
・ 誰が来るかに関係なく、必要だろう。確認させていただきたい。 
・ 策定委員会内容をスライドショーで説明とあるが、開催されていない

ので、作成の仕様が無い。 
・ これまでの策定委員会で撮りためたものをループするだけとなる。 
 
チームリーダー 
・ 30日はスライドについては話さないこととしたい。話しても可能であ
れば、ということとしたい。 

 
事務局 
・ 自治振興課から町会に動員をかけるが、あまり過大な期待はできない。

各委員 2名以上の動員を運営調整部会でお願いしたい。 
 
チームリーダー 
・ 対話集会だが、前回の運営調整部会でも話したが、5 箇所で 5 回とし
た。再提案したい。場所は、5 箇所の公民館あるいは支所だ。各地区
で、ふさわしい場所はどこか。 

 
事務局 
・ 南平公民館、戸塚公民館、新郷公民館等各地区の公民館だ。 
 
チームリーダー 
・ 時期や各部会が担当する地域を設定したほうが良いのではないか。 
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事務局 
・ どういう風に参加者を考えるか。 
・ その手段としてはどう考えるか。公民館に 10 人～20 人を集めてもら
うのか。今のままでは誰も集まらない。 

 
チームリーダー 
・ 公民館を利用している団体を通じて集めてもらう。 
 
事務局 
・ 条例をなかなか理解していないので、市民の要望が寄せられるだけに

なるのではないか。 
 
・ 対話集会では意見が出にくいことが予想される。 
 
事務局 
・ 自治基本条例を理解してもらうところからスタートするのも含めて、

スタートしなければならない。 
 
チームリーダー 
・ さまざまなチャネルを利用して、人を集めるしかない。 
 
・ 人数が少ないとしたら PIにはならないだろう。 
 
事務局 
・ 対話集会というよりは、自治基本条例を知ってもらうことが重要では

ないか。市民とお話して、活用していくということだ。 
 
チームリーダー 
・ まず知ってもらって、意見も聞かせてもらうということだ。 
 
・ 出前対話集会の時期は限定する必要は無いのではないか。 
 
事務局 
・ 発表するとしたら、1回あたりの人数を記しておく必要がある。20人
程度がいいのではないか。 

・ 来てくれる人はいるだろうが、思いがバラバラで来るわけなので、仕

切りは難しいだろう。 
 
チームリーダー 
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・ 今出た意見を参考にして報告したい。 
・ 駅頭広報のチラシは、フォーラムについてだ。 
・ 自治基本条例のビデオについては、作った後に知って、理解してもら

う必要があるので、必要な予算をとっていただいて、来年度作って頂

きたいと考えている。 
以上

次回以降日程 平成 20年 8月 4日（月）18時 30分から。 

               


